



Bonjour, je m'appelle Micheline.

Je vais vous raconter mon histoire.

Cela s'est passé au Moyen-Age.

Un soir, j'ai vu une lumière dans la forêt et je suis allée vers elle.

Il y avait un livre à cet endroit, j'ai l'ai ramassé et il a commencé à trembler... Je l'ai pris et il s'est mis à m'aspirer...

Je me suis retrouvée dans un endroit que je ne connaissais pas!

J'ai aperçu au loin le Vésuve dont j'avais entendu parler. J'ai alors compris que j'étais en Italie.

J'ai vu de gens qui portaient de drôles vêtements: ils avaient des pantalons avec des trous, des jupes très très courtes...

Je me suis promenée et je suis arrivée devant une maison qui portait un panneau sur lequel était écrit "Pizzeria".

Je ne savais pas de quoi il s'agissait et je suis entrée...

J'ai vu des gens qui étaient attablés et qui mangeaient de drôles de choses! Cela ressemblait à des tranches de pain recouverts d'une sauce rouge avec des olives. C'était la fête de la "pizza"! J'ai aperçu des panneaux sur lesquels étaient écrits "2019" et je compris alors que le livre m'avait projeté dans le futur!

J'ai mangé une pizza et j'ai fait la fête avec les gens qui étaient là.

J'étais en train de manger quand soudain j'ai poussé sans le faire exprès sur le livre qui était dans ma poche et... j'ai à nouveau été aspiré dans le Moyen-Age cette fois.

Enfin, je me suis retrouvée chez moi.

J'étais heureuse d'avoir fait ce voyage fantastique!